

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Indagan último sitio donde fue vista Gilda Guadalupe

El 5 de marzo habría estado en la colonia Buenavista; activistas la recuerdan con memorial

KEVIN RUIZ

Y JORGE MEDELLÍN

—metropoli@eluniversal.com.mx

Para vecinos de la calle Aldama, en la colonia Buenavista, fue sorpresa saber que el último paradero de Gilda Guadalupe, la joven de 26 años cuyo cuerpo fue encontrado el 8 de marzo en una jardinera en la unidad habitacional Tlatelolco, fue en las inmediaciones de una pensión en la que autoridades capitalinas ya habían intervenido, tras el feminicidio de dos jóvenes venezolanas en 2024.

2

JÓVENES VENEZOLANAS
fueron asesinadas en Juan Aldama 99, donde policías realizaron una entrevista.

Vecinos de la zona señalaron que la tarde del jueves, agentes de la Policía de Investigación (PDI) realizaron recorridos por el lugar, así como diversas entrevistas.

Además, los detectives se apersonaron en el inmueble marcado con el número 99 de la calle Juan Aldama, en donde sostuvieron una entrevista con la responsable de arrendar cuartos.

Las investigaciones arrojaron que la joven salió de su domicilio el pa-

sado 5 de marzo para encontrarse con un amigo. Arribó hasta la calle de Juan Aldama, en donde no se volvió a saber de su paradero.

Uno de los locatarios señaló que los elementos de la PDI solicitaron cámaras de seguridad privadas que encontraron en la zona.

El número 99 de la calle Juan Aldama ya había sido objeto de investigación, pues ahí vivían las jóvenes venezolanas Susaj y Stephanie, quienes fueron asesinadas por integrantes del grupo delictivo *El Tren de Aragua*.

Recuerdan a víctimas de feminicidio

Familiares de víctimas de feminicidio realizaron una concentración ayer por la noche en Tlatelolco como protesta por la muerte de Gilda Guadalupe. "Que esto haya pasado



En la jardinera en la que fue hallado el cuerpo de Gilda Guadalupe activistas colocaron flores copal, velas y arreglos de papel.

el 8 de marzo fue peor, porque es como decir: para que vean que no nos hacen nada, para que vean que no sirve de nada que salgamos a marchar", comentó entre lágrimas Andrea Soto, madre de una víctima.

Andrea Soto e integrantes del co-

lectivo feminista Siempre Vivas se congregaron a un costado de la escuela primaria *José Antonio Torres*, en la misma jardinera donde fue hallado el cuerpo de Gilda; colocaron flores en círculo, copal, velas y arreglos de papel en el sitio. ●

FOTOGRAFÍA: EL UNIVERSAL

PEGA INSEGURIDAD EN LA CUAUHTÉMOC

Exigen justicia para Gilda en Tlatelolco

GLORIA LÓPEZ

Activistas y vecinos recordaron a la joven víctima de feminicidio

Vecinos, mujeres y activistas se concentraron anoche en el Parque Habitacional No-noalco, en Tlatelolco, donde fue localizado el cuerpo Gilda Guadalupe Pérez Rivera el 8 de marzo, mientras miles de mujeres marchaban por el Día Internacional de la Mujer.

Con flores, música y veladoras exigieron a las autoridades justicia por la joven de 26 años de edad, quien fue reportada como desaparecida el pasado 5 de marzo.

“Nuestro mensaje es hoy más claro que nunca, exigimos el esclarecimiento del caso de nuestra compañera Lupita y un acompañamiento digno, respetuoso y pronto para su familia y amigas, que la justicia llegue para ella y para todas, a las que se les debe verdad, memoria, justifica y reparación del daño”, expresó una de las activistas.

Cinco días después, el 13 de marzo, la Fiscalía de la Ciudad de México informó que los restos de la joven fueron identificados por la familia.

Cicatriz en el brazo izquierdo, un símbolo de infinito y una pistola en lado derecho del pecho, así como una flor en el muslo derecho fueron las características y tatuajes que ayudaron a que identificaran su cuerpo.

De acuerdo con las autoridades capitalinas, Gilda se reuniría con un conocido, por lo que salió de su domicilio en la colonia Buenavista, en la alcaldía Cuauhtémoc, donde fue vista por última vez.

ACTIVISTA
“Exigimos un acompañamiento digno, respetuoso y pronto para la familia de Lupita”



IVONNE RODRIGUEZ/EL SOL DE MEXICO



Vecinos y activistas colocaron un memorial a un lado de donde fue hallado el cuerpo de Lupita





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC